



〇〇〇 教育研究所研究発表会・閉所式を開催 〇〇〇

都城市教育研究所は、昨年5月から20回の所員研究会を開催し、「学ぶ意欲」、「主体的・対話的で深い学び」、「個別最適な学び」、「協働的な学び」をキーワードに授業改善や学習指導の在り方を究明する研究に取り組んできました。

2月16日（木）に来賓と関係者にご出席いただき、その成果発表と所員の取組を称える閉所式を高城生涯学習センターで開催しました。閉所式では、児玉晴男教育長が学校と教育研究所の2枚の看板を背負って頑張ってきた所員の労をねぎらわれました。その後、所員1人ずつ、研究の苦労や所員同士の協力等のエピソードを交えた感想を述べ、研究を振り返りました。

研究の成果は、研究集録「都城の教育」にまとめ、3月に各学校へ送付する予定となっておりますので、ご活用をお願いいたします。

研究発表 と 閉所式

研究発表は、主任の原教諭、国語班班長の比江嶋教諭、算数・数学班班長の中藤教諭、ICT班班長の齊藤教諭の4名が12名の所員を代表して行ないました。閉所式では、所員を代表し、主任の原教諭が謝辞を熱く述べました。



研究発表のオープニング



国語科班（比江嶋教諭）の発表



主任（原教諭）の代表謝辞

【令和4年度都城市教育研究所研究所員】

- 国語科教育研究班
比江嶋 哲（西小） 向井 永吉（丸野小） 矢野 善隆（西中） 茨木 美沙希（中郷中）
- 算数科・数学科教育研究班
中藤 圭祐（大王小） 二見 祐樹（川東小） 松川 雄飛（小松原中） 本園 理子（白雲小・中）
- ICT活用研究班
齊藤 隆志（西中） 根井 惇（明道小） 原 圭史（南小） 川野 泰寛（梅北小）

▼▲▼本通信でお気づきのことや研究に関する問合せ等、御遠慮なくお電話ください。▲▼▲

都城市教育研究所（市役所南別館3階） 所長 曾原 良平 電話 23-7167（直通）